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Résumé : 
La tuberculose bovine est une zoonose majeure à déclaration obligatoire, c’est une maladie due à mycobacterium. bovis et plus rarement à mycobacterium. tuberculosis. Dans ce document, nous avons développé les détails sur sa pathogénie, ses symptômes, ses lésions rencontrées dans les abattoirs ainsi que les méthodes qui permettent de diagnostiquer cette pathologie et les mesures de prophylaxie sanitaires défensives et offensives pour combattre la maladie au sein du cheptel bovin et les moyens de lutte contre la tuberculose zoonotique et protéger la population humaine par réductionde la transmission à l’interface animal-homme

Abstract :

Bovine tuberculosis is a major notifiable zoonosis, it is a disease caused by mycobacterium. bovis and more rarely by mycobacterium. tuberculosis. In this document, we have developed details on its pathogenesis, symptoms, lesions encountered in slaughterhouses as well as the methods used to diagnose this pathology and the defensive and offensive sanitary prophylactic measures to combat the disease within the bovine herd and the means of combating zoonotic tuberculosis and protecting the human population by reducing transmission at the animal-human interface.
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